

niña recibió corneas Ayuntamiento, una Gracias al apoyo del

cicleta, pero mientras ese sueño celebró en días pasados, Kasan quiere salir a jugar patines. se cumple insiste con su mamá: dra Aguirre Chim pidió una bi-Para su sexto cumpleanos, que

tricciones todo lo que la vida córnea y pronto verá sin res-Municipal en dias pasados la derecho, pero con ayuda del DIF que la niña no vería con el ojo tiene de bueno y colorido. pequeña recibió un trasplante de Especialistas diagnosticaron

de Kasandra, llora al recordar darle mejor calidad de vida. para sacar adelante a la niña y os difíciles momentos que vivio Sandra Chim Cahum, madre

la vida entera", dice. su problema: "Por un hijo se da para ayudar a su hija a superar madre de Kasandra no descanso la pobreza y la falta de trabajo, la Con una familia marcada por

el pabellón auditivo bajo y su ojo presentaba escaso movimiento. IMSS varios días. También tema permaneció en observación en el facial y a consecuencia de esto Kasandra nació con parálisis

rojo, por lo que sus padres se lo ticular le diagnostico una ulcera ron resultado. Un médico parrecetaron gotas que tampoco die polvo. La llevaron al IMSS y le vendaban para que no le entrara En ocasiones el ojo se le ponía dijo que no veria con ese ojo. A los siete meses estaba peor.

la pequeña y el médico que la En el IMSS le dieron de alta a



Chim Cahum, y su hermano menor, Antonio Aguirre Chim. La niña ahora se muestra con ganas de jugar mucho Kasandra Aguirre Chim, quien recibió un trasplante de cómea, sonne a la cámara acompañada de su mamá, Sandra

que al crecer, a Kasandra se le atendió le dijo a sus padres que le ayudaria a verse mejor. hiciera una cirugia estética que tenia remedio. Les recomendo no tenia caso que lucharan, no

sada y con dolores de espalda, sel, su segundo hijo, estaba cansiete meses de embarazo de Ru-Amistad Corea México. Tenía Chim llegó al Hospital de la problema de su bija, Sandra estuviera en sus manos pero decidida a hacer lo que Buscando soluciones para el

una esperanza para seguir lu-Sandra confiesa que buscaba

> chando luego de escuchar que el único oftalmólogo pediatra en el hija no tenia remedio. IMSS en Yucatan le dijera que su

doctora Adda Villanueva, llegó a gunos casos. Valoró a Kasandra che, que radica en Canada, la originaria de Calkini, Campetico que confirmaron otros trasplante de cornea, diagnos y dijo que era candidata a un la institución para atender alla institución, una especialista Sandra y Kasandra acudieron a diátrica, pero ese dia, cuando atiende casos de oftalmologia pe-El Hospital Corea México no

pecialistas privados.

dra recuerda que acudió al Insfirmaron el diagnóstico. cialistas de la institución congia Ocular (Ieco), donde espetituto de Enfermedades y Ciru-Con lágrimas en los ojos, San-

era el precio. Sandra y Rusel co privado de córneas. El freno crisis, la empresa en la que Rusel alentador, pues a causa de la milia de escasos recursos en el Aguirre Flores forman una falizar ahi, pues leco tiene un ban-Además, el panorama no era fraccionamiento Juan Pablo II. La intervención se podría rea-

Kasandra Trasplante

a los que le ayudaron a conseguir el trasplante: La madre de Kasandra agradece

Kasandra, quien actualmente cursa Ya quiere jugar

el primer grado de primaria en la M Agradecimientos estrecha vigilancia familiar. correr, pero se encuentra bajo que ahora quiere salir a jugar y a escuela "Juan Vega Cámara", dice

a todos sus asistentes, al presidente Argimiro Leal Vázquez, Roberto Leal La familia agradece a los doctores Rodríguez y Héctor Cámara Castillo, todas sus atenciones. municipal y al personal del DIF por

El problema que sufrió con su hija Donación de organos de dar oportunidad a otros de que eso invita a los ciudadanos a tiene la donación de organos. Por conciencia de la importancia que donadores hizo que Sandra tomara Kasandra y la búsqueda de registrarse como donadores, a fin

Aguirre trabajaba cerró.

dido, un dia alcanzó al alcalde do penso que todo estaba persiguió tocando puertas. Y cuancon renovada esperanza, Sandra bajos de Palacio Municipal. César Bojórquez Zapata en los Sin recursos ni trabajo pero

ran era suficiente — recordo. podian ayudar que me escucha-En ese entonces, si no me

cer una simple ayuda y la cane un convenio con Ieco. El trasplante se hizo el mes pasado y todo evoluciona bien. -- WM.M. nalizó al DIF Municipal, que tie El alcalde fue más allá de ofre-